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小馬：菲已準備好迎接韓國投資
本報訊：小馬科斯總統向外國投資者

強調，在菲律濱投資是一項「明智的戰略舉

措」，並表示菲律濱已準備好迎接南韓的投

資。

在10月7日於馬尼拉酒店舉行的菲律濱—

南韓商務論壇上，小馬科斯向南韓投資者保

證，菲律濱正持續改善營商環境。

小馬科斯表示：「對我們尊敬的南韓夥

伴，我想向你們保證：菲律濱政府隨時準備

好以開放的態度，熱情歡迎你們的投資，並

提供持續且堅定不移的支持。」

他補充說：「我們正不斷尋找方法，使

菲律濱成為更適合營商的地方。我們加速推

動政策改革，以改善這裡的營商環境。」

此次商務論壇由12家菲律濱企業和12家

南韓企業及機構參加，南韓總統尹錫悅也到

場，他正對馬尼拉進行為期兩天的訪問。

小馬科斯指出，來自兩國的企業擁有

「豐富的經驗和專業知識」，他們的出席象

徵了推動兩國共同成功的合作精神。

他提到當天上午他與尹錫悅簽署的商業

協議，涵蓋基建、公私合營項目、能源及可

負擔住房等領域。

這些協議「清楚地表明了我們私營部門

的熱情和承諾。」

小馬科斯向南韓企業表示：「對你們來

說，現在這個時機在菲律濱投資，無疑是一

個明智的戰略舉措。」

為了向南韓投資者保證菲律濱將持續改

善營商環境，小馬科斯提到政府正在推行的

多項舉措以實現這一目標。

他說：「我們正在拆除官僚障礙，降低

營商成本，並提升我們的全球競爭力。」

他強調《菲律濱公私合作法》的實施，

該法律為政府與私營部門的合作鋪平了道

路，推動全國基礎設施的發展。

他還提到《網絡交易法》的通過，該法

為21世紀充滿活力的數字經濟提供了強有力

的框架。

此外，他特別提到《Tatak Pinoy法》，

該法旨在加強工業發展，並提升菲律濱融入

全球價值鏈的能力，讓本地工業在國際舞台

上蓬勃發展。

總統還提到國會正處於立法過程的最後

階段，將通過《企業復甦與稅收激勵法》，

該法將為經濟復甦提供更多機會。

他還提到了最近通過的《菲律濱—南韓

自由貿易協定》，該協定通過取消關鍵產品

如農產品、電子產品和汽車零件的關稅，提

升了兩國的關係。

南韓總統尹錫悅也向小馬科斯保證，

「南韓和菲律濱將繼續攜手合作，維護民主

和市場經濟的價值。」

尹錫悅在演講中表示：「各位商界領

袖，這次聚會意義重大。我希望我們能藉此

機會建立更深厚的友誼，並擴展合作。」

杜特地正式參選納卯市長
2兒子和孫子都參選

<上接頭版>
自2023年以來，馬科斯家族和杜特地家

族及其盟友之間的關係公開陷入僵局，原因

之一是眾議院拒絕了副總統莎拉．杜特地的

機密情報經費申請。此外，兩家族在小馬科

斯應對西菲海的處理方式上也存有分歧。

較早前，杜特地長子塞巴斯蒂安曾批評

小馬科斯的外交政策偏袒美國，認為這「危

及無辜菲律濱人的生命」。杜特地家族和馬

科斯家族之間的裂痕進一步加深，部分原因

在於有傳聞稱小馬科斯總統允許國際刑事法

院的檢察官在菲律濱展開針對杜特地禁毒戰

的調查。

杜特地家族與馬科斯家族之間的矛盾在

今年1月達到高潮，當時，杜特地父子在納卯

市的祈禱集會上公開批評總統小馬科斯，指

控他懶惰，並無憑據地指責他使用毒物。小

馬科斯隨後反擊，指責前總統依賴芬太尼成

癮。

杜特地的兒子保羅將競逐納卯市第一選

區代表（眾議員）的第三個任期。

保羅．杜特地已於10月7日週一遞交

了其參選資格證書。其律師佩皮托（Elijah 

Pepito）代表他遞交了參選資格證書。

保羅自2019年開始擔任納卯市第一選區

的代表（眾議員）。他決定競逐連任的決定

結束了對其政治計劃的猜測。

值得注意的是，在眾議院四合一委員

會的首次調查中，保羅的妹夫加彪（Mans 

Carpio）和時任媒體工作隊安全主管虞爹禮斯

（Paul Gutierrez）被指控是在2018年，通過磁

力起重機走私進口數十億披索毒品的真正主

謀。保羅與另外兩人均否認了這些指控。

在首次調查結束後不久，保羅提交了一

項法案，要求所有當選和任命的官員，包括

總統，每六個月進行一次「隨機強制性」藥

檢。

巴喬：
重返參議院將打擊腐敗

本報訊：前參議員巴喬週一表示，他考

慮重返參議院，以打擊政府腐敗。

巴喬在提交參選證書後接受採訪時說：

「他們將看到的是我與腐敗的鬥爭，那些從

我們政府偷錢的人，我在參議院時就開始了

這一鬥爭，我們已經把一些涉及腐敗的人送

進了監獄。」

巴喬還表示，他正在設想一個遺產，他

可以記住他的公共服務。

他補充說：「我將對腐敗進行更多的調

查，這還沒有完成……我夢想的遺產是保護

並確保公眾和後代記住我的公共服務。」

巴喬是小馬科斯總統最近支持的12名參

議員候選人之一。

巴喬還參加了2022年的總統選舉，在10

人競選中排名第三。

他說，促使他再次競選參議員的另一個

原因是，他認為這是必要的。

他說：「這是一種需要，因為我能看

到。菲律濱人真可憐。沒有人為他們而戰。

想到菲律濱的政治被當作生意來對待，這很

傷人，不是全部，但大多數都是這樣。」

杜特地冀眾院提促有意義問題
本報訊：前總統杜特地已準備好面對眾

議院四合一委員會，回答有關其政府具爭議

的禁毒戰的問題。

根據新聞報導，杜特地在宣布競選納卯

市長後發表了這一聲明。他補充說：「如果

他們邀請我，我只希望他們能提出有學問的

問題。」早在2016年，杜特地被指與中國毒

梟的謀殺案有關，眾議院四合一委員會因此

邀請他出席聽證會。但委員會表示，若前總

統拒絕出席，他們將尊重其決定。

杜特地於10月7日週一提交了競選納卯市

市長的申請，他曾擔任此職位超過20年，直

到2016年當選總統。

他的兒子、現任納卯市市長塞巴斯蒂

安．杜特地（Sebastian Duterte）將競選副

市長，而現任副市長奎沓因（Jay Melchor 

Quitain）將參選市議員。

前總統杜特地將在市長競選中面對福音

傳道士庫博斯主教（Bishop Rodolfo Cubos）。

庫博斯表示：「我在這裡的優勢是人民

的聲音……我對杜特地沒有任何不滿。」

他說：「杜特地就像我的父親一樣，

但我們不能否認他已經年老，身體也逐漸衰

弱。所以，我真的希望推動真正的變革。」

週一，衛生部和教育部在馬尼拉重新啟動了的接種疫苗項目。該方案旨在為學齡兒童接種疫苗，預防可預防的疾病，以促進健康的學習
環境。

查密星順競選參議員 承諾免費開銀行賬戶
本報訊：前南伊羅戈省省長路易斯·“查

密”·星順（Luis "Chavit" Singson）在馬尼拉大

酒店提交了候選人資格證書後，正式宣佈競

選參議院席位。

星順表示，無論2025年5月的選舉結果如

何，他都將繼續推行自己的主張——專注交

通和金融。

星順開玩笑說，他是打著「LL」的旗號

參選的，「LL」的意思是「Lakas Loob」或堅

強的意志。事實上，他是以無黨派人士的身

份參選的。

星順說，如果他獲勝，他將通過在全國

範圍內提供零首付和零利息的電動汽車來實

現交通運輸行業的現代化。他還計劃向菲律

濱人提供免費的銀行賬戶和借記卡。

他說：「我將提供所有的電動汽車、電

動集尼車、三輪車、摩托車，沒有首付，沒

有利息，沒有司機的擔保。」

為了實現這一目標，星順表示，他將

自己投資數十億披索，生產數千輛電動集尼

車，並將它們分發給呂宋、未獅耶和棉蘭佬

的司機。

當被問及他將從哪裡獲得這項耗資巨大

的努力的資金時，他告訴記者：「我將從哪

裡獲得資金？我會處理的。我來扛。」

他補充說：「我不介意遭受損失，只要

是為了大眾。」

他說，所有電動集尼車都將使用最先

進的韓國技術製造。這意味著每輛車都將寬

敞，空調，環保，以及燃氣和燃料——同時

保持傳統的菲律濱集尼車的外觀和感覺，幾

十年來一直是菲律濱文化的精髓部分。

在金融方面，星順希望推出「群眾銀

行」(Banko ng Masa)，造福數百萬菲律濱人。

他說，77%的菲律濱人沒有銀行賬戶，

95%的人沒有借記卡或信用卡。

星順發誓，如果他當選，他將確保每一

個18歲及以上的菲律濱人——無論地區、性

別、宗教或社會經濟人口——都將獲得銀行

賬戶和借記卡。

他認為，這一舉措將對海外菲勞非常有

利，因為匯款費用將大大降低，物流將變得

更簡單。這將減輕數百萬菲律濱家庭的經濟

負擔。

星順擔任南伊羅戈省省長33年，從1972

年到1986年，然後從1992年到2001年，再從

2004年到2007年。他上一次擔任省級行政長

官是在2010年至2013年。

紅奚禮示獲評亞洲最佳新興美食城
本 報 訊 ： 旅 遊 部 週 一 表 示 ， 在 2 0 2 4

年 世 界 烹 飪 獎 頒 獎 典 禮 上 ， 位 於 邦 邦 牙

（Pampanga）省的紅奚禮示市（Angeles 

City）贏得了亞洲最佳新興美食城市目的地的

殊榮。

旅遊部長克里斯蒂娜·加西亞——弗拉斯

科說，這個獎項凸顯了這座城市在全球美食

旅遊業中日益突出的地位，凸顯了其豐富的

烹飪遺產使其成為首選目的地。

弗拉斯科說：「紅奚禮示市被評為亞洲

最佳新興美食城市，反映了當地廚師和美食

工匠的非凡才華、創造力和奉獻精神。」

在阿聯酋迪拜舉行的頒獎典禮上，旅

遊部第三行政區地區主任代諾斯（Richard 

Daenos）代表弗拉斯科接受了該獎項。

這是紅奚禮示市第一次獲得這一殊榮，

鞏固了它作為全球美食愛好者必去目的地的

聲譽。

弗拉斯科還讚揚了紅奚禮示市的地方政

府及其利益相關者在保護和促進該市食品身

份方面所做的共同努力。

她說：「這個獎項證明了紅奚禮示市和

邦邦牙省人民在保護和慶祝他們獨特的美食

遺產方面的集體努力和熱情。」

該市美食之旅的一個重要里程碑是宣

佈鐵板豬雜（Sisig Babi）為非物質遺產的市

律，這是保護紅奚禮示市文化身份的重要舉

措。

從那以後，這座城市標誌性的鐵板豬雜

就成了美食的代名詞。

除了鐵板豬雜，紅奚禮示市擁有一個充

滿活力的美食景觀，有一系列當地的最愛，

如豬肉豆乾（tokwa 't baby），街頭小吃和炭

烤米糕（bibingka），吸引了國內外的美食愛

好者。

紅奚禮示超過了亞洲其他著名的美食目

的地，包括越南河內、馬來西亞吉隆坡、台

灣台北和日本京都。

這一認可進一步突出了旅遊部第三行政

區的舉措。

包括美食講座、美食之旅和第一屆邦邦

牙美味佳餚旅遊國際會議。

弗拉斯科說：「旅遊部將繼續致力於通

過持續努力促進美食遺產、文化交流和創新

來提升我們的美食旅遊。紅奚禮示市的榮譽

證明了食物可以成為旅遊業的推動力。」她

對進一步展示該國豐富的風味和充滿活力的

烹飪文化表示樂觀。

世界烹飪獎是世界旅遊獎的姊妹活動，

通過表彰領先的目的地和品牌來表彰烹飪行

業的卓越表現。

三描禮士7名中國船員 涉違反移民法取保獲釋
本報訊：菲海岸警衛隊正密切監察在聖

費利佩鎮被扣押船隻的七名中國籍船員。這

些船員因涉嫌違反移民法，上週繳納保釋金

後獲得保釋。

海岸警衛隊三描禮士站站長迪西亞諾

（Euphraim Jayson Diciano）表示，這七名船

員每人繳納了12萬披索保釋金，涉及兩項違

反《菲律濱移民法》的指控。

在他們的律師協助下，保釋金已於當

地的伊巴鎮地方法院第69分庭辦理。隨後，

這些船員被帶回他們原本居住的聖費利佩度

假村。迪西亞諾在接受採訪時表示：「之前

他們是作為被扣船隻的船員住在度假村內。

現在，雖然他們已經獲得保釋，但對待方式

將有所不同，我們將對他們進行更嚴密的監

控。」

在9月27日，海岸警衛隊人員根據當地法

院簽發的逮捕令，逮捕了這些船員。

由於海岸警衛隊沒有設置拘留設施，這

些船員被帶回度假村，並受到更加嚴格的監

管，手機也被沒收。

這些指控源於今年5月，船員所屬的塞拉

利昂註冊船隻「Hyperline 988」未經授權進入

聖費利佩海域。

據海岸警衛隊表示，該船僅懸掛菲律濱

國旗，儘管它是外國註冊船隻，並無視當局

的廣播警告，未能提供合理解釋。

該船自5月16日起被扣，因為海岸警衛隊

在其文件檢查中發現了21項缺陷。

檢查時，船員無法提供任何許可證或船

員名單，船長則稱他們停靠在聖費利佩海域

是為了避免馬尼拉的高昂費用，儘管聖費利

佩鎮沒有港口設施。


